
ATA Nº 52/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos do CEACA 1 

com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 2 

de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta 4 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida 5 

Ernani Cotrin, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de 6 

monitoramento e avaliação da contratação de terceiros do CMDCA - Conselho Municipal dos 7 

Direitos da Criança e do Adolescente, sob a condução da relatora desta comissão: Dafna Correa 8 

Rodrigues (Titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros 9 

representantes governamentais e não governamentais: Saray Battistella (titular da Secretaria de 10 

Desenvolvimento Social) e Viviane Pereira Alves (titular da Secretaria Municipal de Saúde). 11 

Dafna questiona se foi realizada alguma visita. Sabrina recorda que esta reunião é para constar 12 

em ata o retorno do acompanhamento da execução do projeto do CEACA: Sonhando alto: 13 

Cultura como fortalecimento de vínculos e explica que alguns conselheiros acompanharam a 14 

ida ao Beto Carrero nos dias 20/11 e 27/11. Dafna questiona do CMDCA quem foi. Sabrina 15 

explica que Saray e João Victor. Dafna questiona se Viviane não foi. Viviane nega. Dafna diz 16 

que seria importante o João Victor participar dessa reunião. Sabrina observa que essa é a 17 

comissão de monitoramento do CMDCA, e João Victor é da comissão de monitoramento da 18 

prefeitura. Dafna diz que mesmo assim poderia participar para dar sua visão. Sabrina recorda 19 

que amanhã terá a plenária onde todos participarão e caso queira ele poderá acrescentar as suas 20 

considerações. Dafna diz que acompanhou nas redes sociais a ida ao Beto Carrero, viu que 21 

estiveram presentes representantes do CMDCA e do Conselho tutelar do município e diz que 22 

pensa ser bem importante essa participação e acompanhamento. Dafna diz que a atividade 23 

ambiental acompanhou no parque com a Milena e diz que achou muito louvável a integração 24 

com as crianças. Saray acrescenta não somente para as crianças, mas para as famílias que 25 

participaram e se responsabilizaram pelas crianças, não terceirizaram, foi um dia muito 26 

produtivo. Dafna diz que foi observado que teve o fortalecimento de vínculos. Sabrina explica 27 

que também esteve presente e diz que foram disponibilizados pelo CEACA: café da manhã, 28 

almoço e dois kits de lanches para as crianças e suas famílias. Dafna explica que nessa semana 29 

esteve com demandas particulares com o filho e semana passada teve demandas internas no 30 

parque: de projetos com o FIA da Cultura e portanto a impossibilitou de participar e diz que 31 

tem mais um mês de trabalho pela frente, e frisa que é importante a participação de todos para 32 

ter várias visões. Sabrina diz que eram essas as considerações para registro e quando receberem 33 

o relatório de execução da entidade preencherão o relatório da comissão. Conselheiros 34 

concordam e se despedem. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 08h45min. 35 

E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do 36 

CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 37 

presentes. 38 


